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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Musees: Paris
Question écrite n° 38627

Texte de la question

M Gilbert Gantier demande a M le ministre delegue aupres du ministre de l'education nationale, charge de la
recherche et de l'enseignement superieur, des precisions sur le projet actuellement a l'etude de creation par le
Museum national d'histoire naturelle d'une filiale de commercialisation. Il souhaiterait savoir s'il est exact qu'une
societe de conseil a ete chargee d'effectuer une etude de faisabilite de cette filiale. Quel est le montant du
marche d'etudes correspondant ? Enfin, quelles sont les conclusions que le Museum et ses ministeres de tutelle
s'appretent a tirer de cette etude ?
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